

Sanidad

Morales Meseguer y la Arrixaca abren dos nuevas plantas de Salud Mental

El Gobierno regional invierte más de 1,3 millones de euros en estas instalaciones, además de incorporar 22 profesionales más y duplicar el número de camas

LA OPINIÓN

Ya es una realidad. El hospital murciano Morales Meseguer dispone ya de su nueva planta de enfermos agudos en la Unidad de Psiquiatría y Salud Mental. Este miércoles, el presidente del Gobierno regional, Fernando López Miras, visitó las instalaciones y, a su vez, anunció la apertura de la planta de Salud Mental de Infancia y Adolescencia del Hospital Virgen de la Arrixaca, con motivo del Día Mundial de la Salud Mental, celebrado el 10 de octubre.

Miras destacó que «la salud mental es un pilar esencial de nuestro bienestar» e informó de que, desde esa prioridad, el Gobierno regional invirtió más de 1,3 millones de euros en dichas plantas, además de incorporar 22 profesionales más y duplicar el número de camas, con 16 nuevas hasta llegar a las 36 en total.

En el caso de atención a pacientes del área de Salud Mental, se incorporan ocho camas más, hasta



López Miras visita la nueva planta del Morales Meseguer de Murcia.

llegar a 16. Para ello se reforzaron las plantillas de las dos unidades con 22 nuevos profesionales en salud mental: 9 en el Morales y 13 en la Arrixaca, que se suman a las tareas de los facultativos que atienden a los pacientes que ingresan en este servicio.

La nueva planta del Morales Meseguer, por su parte, se amplía en otras ocho camas: de 12 a 20, y permitirá atender en este centro hospi-

talario a toda la población del área de salud de la Vega Media que antes se atendía en el Hospital Reina Sofía. Esto supone una mejora en la continuidad asistencial que se brinda a los pacientes, incluyendo urgencias.

Esta nueva instalación aumentó los espacios para los pacientes con una zona común más amplia y terrazas al aire libre, lo que abre la posibilidad de trabajo con terapeuta

ocupacional, y permite incluir actividades deportivas, lúdicas y trabajo al aire libre con un nuevo huerto urbano. También se ampliaron los espacios destinados a los profesionales, un nuevo despacho para entrevista a familiares, para relajación y estancia de pacientes, sala médica para sesiones clínicas, reuniones del equipo multidisciplinar, y se mejoraron las zonas de estar del personal de enfermería y los espacios para estudiantes y personal en formación. Con esta unidad, indicó López Miras, se podrá mejorar la coordinación a todos los niveles, desde programar ingresos o altas en momentos de saturación, a potenciar el trabajo en red teniendo más disponibles los recursos sociosanitarios del área.

Además, el presidente también anunció la puesta en marcha de la planta de Salud Mental de infancia y adolescencia del Hospital Virgen de la Arrixaca, una Unidad de Hospitalización Psiquiátrica de carácter regional que duplica su capacidad para atender a todos los ingresos de los menores de 16 años en la Región. ■

Muestra

Más de cien expositores en la Semana de la Ciencia y la Tecnología

L. O.

La XXII edición de la Semana de la Ciencia y la Tecnología (Secyt) sigue la tendencia creciente de las últimas y será la primera en romper el techo del centenar de expositores y el medio millar de actividades. Así lo desveló este miércoles el consejero de Medio Ambiente, Universidades, Investigación y Mar Menor, Juan María Vázquez, que a su vez preside el patronato de la Fundación Séneca, dependiente de la Consejería y organizadora del evento.

El Jardín Botánico del Malecón acogerá entre los días 24 y 26 de este mes más de un centenar de expositores, un 15 por ciento más que el pasado año, en un espacio de más de 14.000 metros cuadrados, por el que se espera que pasen más de 20.000 visitantes no solo de la Región, sino también de las comunidades vecinas. Las actividades de la Secyt incluyen talleres, exposiciones, visitas guiadas y jornadas de puertas abiertas, demostraciones científicas, experimentos en directo, espectáculos de teatro, monólogos, debates o conferencias, por las que pasarán más de 600 científicos, tecnólogos, divulgadores y educadores pertenecientes a 62 instituciones.

«No olvidamos la labor de promoción que realizamos tanto para incentivar la participación de los ciudadanos en cuestiones científicas como para canalizar las vocaciones en las denominadas materias STEM», indicó Juan María Vázquez. Además de los clásicos 'stands', la Secyt también suma talleres infantiles y cuentacuentos, planetario, un gran escenario para actuaciones en vivo y la STEMoteka, un espacio lúdico con la ciencia como telón de fondo, con talleres y demostraciones en directo en la que los visitantes podrán poner a prueba sus habilidades y aprender sobre tecnología. El consejero destacó que «además de los últimos avances tecnológicos de inteligencia artificial, biotecnología, salud, medioambiente y oceanografía, vamos a demostrar el liderazgo de la Región en I+D+i, demostrando cómo la ciencia y la tecnología abordan desafíos locales y globales». ■



17 entidades unen su voz para conmemorar su Día Mundial

La Federación Salud Mental Región de Murcia y las 17 entidades que la integran celebraron el Día

Mundial de la Salud Mental, que este año tiene el objetivo de sensibilizar sobre la vulnerabilidad compartida por todas las personas ante una situación de emergencia o desastre natural, así como los conflictos bélicos. El acto, que tuvo lu-

gar en la Plaza Julián Romea de Murcia, contó con la lectura de un manifiesto por parte de personas con problemas de salud mental, integrantes del comité en Primera Persona, así como la lectura de la proclama por parte de autoridades.